

Einladung zum Ausflug der „Lustigen Weiber von Gablenberg“

zur „CHRYSANTHEMA“ nach Lahr im Rheintal



am Sonntag, 19.Oktober 2014

Abfahrt: 7.45 Uhr am Vereinsheim der SKG, Bushaltestelle Neue Straße /Albert-Schäffle-Straße

Kosten: ca. 25,- € (bei kurzfristiger Absage müssen wir leider die Kosten berechnen)

Unser diesjähriges Ziel ist die „CHRYSANTHEMA“ in Lahr. Die ganze Stadt ist ein farbenfrohes Blumenmeer und es gibt viel anzuschauen.

Unsere Fahrt geht über die Autobahn, vorbei an Karlsruhe und weiter Richtung Freiburg. Nach dem obligatorischen Sektfrühstück, wir wollen ja schließlich nicht zu viele Veränderungen, werden wir um 11.00 Uhr am Rathausplatz zur Stadtführung erwartet.

Im Anschluss daran haben wir sicher großen Hunger, essen in einem Gasthof zu Mittag, und haben danach noch Zeit, um auf eigene Faust das Städtchen zu erkunden. Da verkaufsoffener Sonntag ist, empfiehlt es sich bequeme Schuhe anzuziehen, genügend Taschengeld mitzunehmen, Eisdielen und Cafes gibt es einige.

Um 16.30 Uhr treffen wir uns dann an der Ausstiegsstelle am Rathausplatz, um gegen 19.00 Uhr wieder in Gablenberg zu sein.

Anmeldung wie bisher bei :

Ralf Mühlhäuser, Allianz Versicherung, Gablenberger Hauptstr. 57, Tel. 467167, 9-12 Uhr

Wir freuen uns auf Eure hoffentlich zahlreiche Teilnahme

Elke Hellerich Gabi Müller Hanne Nowotny Dagmar Zepf

PS. Die Einladung ist auch auf unserer neuen Homepage www.skg-gablenberg.de zu finden.